



令和7年度 帯広市立清川小学校 学校便り

# 清川



『子どもたちが笑顔で自分らしさを発揮し、生き生きと活躍できる学校』

学校教育目標 『考える子(知) 豊かな子(徳) 強い子(体)』

キャッチフレーズ 『笑顔あふれ 心あったか 清川っ子』

重点(目指す子どもの姿)

【あいさついっぱい】 【チャレンジいっぱい】

【えがおいっぱい】 【おもいやりいっぱい】

開校60周年テーマ

『未来へトンをつなごう～清川っ子60年の物語～』

令和7年6月9日発行 No.5 (文責 新津 貴裕)

## 多くの歓声と拍手に感謝～第23回合同運動会～

5月31日(土)保護者・地域の皆様のご理解とご協力により、第23回目となる合同運動会を無事に終えることができました。曇天でやや肌寒い中ではありましたが、雨にあたることもなく、そして、延期することなく予定通り行うことができほっとしているところです。また、昨年度からは清川小学校を会場に実施しておりますが、慣れ親しんだグラウンドで思う存分競技に力を注げたことは子どもたちにとって、とても良かったと思っております。

「最後まで協力して、笑顔いっぱいの運動会にしよう!」のテーマのもと約2週間の取組を進めてきました。練習から本番までの様子を見ていて、仲間と協力して競技に取り組む姿、自分の全力を出し切ろうとがんばる姿、相手チームの健闘をたたえ拍手する姿、そして、笑顔いっぱいで競技に臨む姿など、清川っ子のよさがたくさん見られた運動会となりました。そして、最高学年となり2ヶ月経った6年生は、特に成長したと感じます。様々な場面でリーダーシップを発揮する姿、6名がそれぞれの役割を自覚し責任をもちチャレンジする姿、そして、みんなと楽しんで運動会に臨む姿から、日々立派な6年生に成長していると感心しています。改めて、清川っ子38名のよさが光り、すばらしい子どもたちだと感じた運動会となりました。

また、保育園児のかわいらしい姿、そして、中学生の迫力ある競技とお手本となる所作(話している人へそを向けるなど)にも感動です。今年は、例年のよさこいが中学生とのコラボとなり、見応え満点でパワーアップし、とてもよかったですね!中学生は前日準備にも力を貸してくれました。感謝しかありません。

合同運動会成功に向けて、実行委員会の皆様を中心に、PTAの皆様にご協力をいただきましたことにも感謝申し上げます。また、みなさんの温かい声援や拍手があり、子どもたちは全力を出し、楽しみながら運動会に臨めました。本当にありがとうございました。



## 運動会の裏側・・・『てるてる坊主大作戦』

28日(水)総練習の日までは、運動会当日の天候、午前中は曇り予報。午後からパラパラと雨になる予報でしたが、29日(木)の朝の数社の予報では午前中から雨が降るという予報に急変・・・。



校長室前

振り返ると、運動会開催の週は、テレビや新聞の天気予報の他、ネットで3社ほどの天気予報と数時間ごとににらめっこの日々でした。このままでは開催は危ういと言うことで、総練習の開会式で「みなさんでてるてる坊主を作り、運動会が無事できるようにしましょう」と呼びかけました。校長はもちろん、各学級でてるてる坊主を作った結果、運動会無事開催、そして、大成功へと結びついたのです。延期することなく実施することができ、本当によかったです・・・。



巨大てるてる坊主くん



また、例年この時期たんぽぽに一面を覆われてしまう芝生ですが、校務員の遠藤さんが毎日計画的に芝刈りをしてくださり、きれいな状態で本番を迎えられたことも大変ありがたいことです。

## 感謝の一言！ 地域貢献活動

本校は大変恵まれていると感じたこの「地域貢献活動」。グラウンドに石拾いを始め、きれいな状態に整地して下さった宮坂建設工業の皆様(帯広市)、そして、先週6日には児童の熱中症対策として一人一人に「暑さ対策5点セット」を寄贈して下さったナカムラ技建様(幕別町)には感謝の一言です。



この度実施された運動会は、よいコンディションのグラウンドで実施することができ、保育園、小学校、中学校約90名の子どもたちの全力で頑張る姿を見ることができました。



全校児童との記念撮影

また、38名の児童に寄贈していただいた「暑さ対策グッズ」は、これから迎える暑い季節に有効に活用できればと思っております。6日の中休み、対策グッズの贈呈セレモニーが行われ、全校児童で感謝の気持ちを伝えさせていただきました。



中村さんからの挨拶です!



一人一人にいただいた暑さ対策グッズ

日常の教育活動も含め、こうして多くの人々が、清川っ子38名を支えてくれていることに改めて感謝です。

## 清川小学校開校60周年記念事業について

6月5日(木)、各専門部会(総務部会・編集部会)が開催されました。いよいよ記念事業が本格的にスタートしていきます。各部の皆様のお力添えに感謝いたします。保護者・地域の皆様には、子どもたちの心に残るすてきな記念事業となるよう今後ご協力をお願いいたします。



さて、来月の7月12日(土)には、開校50周年記念事業で埋設したタイムカプセルの開封式(10:00~11:30)が予定されています。今後は、当時小学生だった方や当時の職員だった方に参加していただけるよう呼びかけをしていくことになります。また、この事業については6月6日に全戸 Fax でも周知させていただきました。